

Forums pour les consommateurs

Passage du dicodin à la buprémorphine

Par Profil supprimé Posté le 10/11/2018 à 09h30

Bonjour

Comme mes derniers postes je suis addict au tramadol j'en prenais jusqu'à 2gr pr jour, mon addicto m'a passé au dicodin il y a presque 1 an, je devais en prendre 3; impossible de respecter les doses et j'en prenais une 10aine par jour.

Après plusieurs descentes ultra violentes (en plus je suis gérante d'un salon je ne peux pas me permettre d'être malade) j'ai appris à mieux écouter mon corps j'en suis à 6 voir 7 a vrai dire je ne compte plus..

L'addictologue voulais me faire passer au subutex mais elle m'a parler de 12 jours au minimum d'hospitalisation. Etant gérante seule, il est bien sur hors de question que je ferme ma boutique c'est un suicide pro.

J'appelle à l'aide car je n'en peux plus d'être addict à cette merde, j'aime la sensation qu'elle me procure mais les descentes et les crises de tachycardie je n'en peux plus.

J'ai l'impression de vouloir m'en sortir mais que les medecins me mettent des batons dans les roues.

J'ai besoins de savoir comment vous êtes passé d'une addiction a la buprémorphine svp !
L'hospitalisation et elle la seule solution ??

Merci à vous